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議会報告会

議　会　報　告　会

　当別町議会は、今回で 5回目となる議会報告会をゆとろと西当別コミュニティ－センターで開催しました。

　町内会の役員、 各団体の方々を対象とし、 議会報告と総合戦略の策定について意見を伺いました。

　　　　

ゆとろ（当別町総合保健福祉センター）

　８月５日（水）午後６時　参加人数 52 人

西当別コミュニティ－センター

８月７日（金）午後６時３０分　参加人数　28 人

詳しい質疑応答については議会ホームページをご覧ください

総合戦略に関する主な意見

○総合戦略について、 当別町は、 森林

の面積が相当占めているが、林業は載っ

ていないので、 検討すべきと考える。

○高齢になってもこの町に住んでいける

ようなシステムづくりが必要である。 特

に、 高齢になると、 自分の土地を除雪

できなくなり、 年金暮らしでなかなか人

に頼めない。 こういう実態をしっかり捉え

ないと、 人が出て行ってしまう。

○当別町に総合運動公園が全くない。

若葉は、サッカーと野球となっているが、

今は野球だけである。 総合運動公園

の設置を考えてほしい。

総合戦略に関する主な意見

○町外から通っている町職員に、 極力

当別町の住民になってもらい、 自ら人

口増加の策をとるべきと思う。

○道の駅の入り込み数を 40 万人と推

定しているが、 建物だけ作って儲から

ないということを危惧している。

○道の駅の建設用地は、 札幌から来る

と右折しなければならず、 国道から入り

ずらく停滞すると思われる。 入り込み数

は減ると感じる。

○木質バイオマスの活用で、 ペレット

ボイラーを採用するとある。 輸入ペレッ

トを使うのではなく、 地元で活用でき

るチップボイラーの設置を検討してほし

い。

ゆとろ （当別町総合保健福祉センター） 開催

▼日　時　　　平成 27 年 11 月 10 日 （火） 12 日 （木）　１８時～

西当別コミュニティーセンター開催

▼日　時　　　平成 27 年 11 月 13 日 （金）　18 時 30 分～

※事前の申し込みは不要です。

※詳しいことは、 町内回覧および議会ホームページをご覧ください。

次回議会報告会開催のご案内


